

Telefon +41 (0)52 632 73 61  
Fax +41 (0)52 632 72 00  
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

## **Aus den Verhandlungen des Regierungsrates**

### ***Neuer Kantonsforstmeister***

Der Regierungsrat hat Bruno Schmid, Schaffhausen, als neuen Leiter des Kantonsforstamtes angestellt. Der 55-jährige Bruno Schmid ist diplomierter Forstingenieur ETH. Seit 1996 ist Bruno Schmid als Kreisforstmeister beim Kantonsforstamt tätig. Bruno Schmid wird sein neues Amt am 1. Mai 2012 antreten. Er ersetzt den bisherigen Kantonsforstmeister Bruno Tissi, der auf Ende April 2012 vorzeitig in Pension geht.

### ***Genehmigung eines Gemeindeerlasses***

Der Regierungsrat hat die Statuten des Entsorgungsverbandes Bezirk Stein vom 29. September 2010 genehmigt.

### ***Ersatzwahlen Aufsichtskommission Kantonsschule***

Der Regierungsrat hat unter bester Verdankung der geleisteten Dienste Kenntnis genommen vom Rücktritt von Dr. Markus Stegmann aus der Aufsichtskommission der Kantonsschule Schaffhausen. Als Ersatz für Dr. Markus Stegmann wurde für den Rest der Amtsdauer 2009-2012 Dr. Ines Goldbach, Kuratorin Hallen für Neue Kunst, gewählt.

Zudem hat der Regierungsrat eine bestehende Vakanz in der Aufsichtskommission der Kantonsschule durch die Wahl von Dr. Iwan Stössel, Interkantonales Labor, Schaffhausen, eliminiert.

### ***Ersatzwahl Aufsichtskommission Berufsbildungszentrum***

Der Regierungsrat hat unter bester Verdankung der geleisteten Dienste Kenntnis genommen vom Rücktritt von Christian Leu aus der Aufsichtskommission des Berufsbildungszentrums BBZ.

Als neues Mitglied für den Rest der Amtsdauer 2009-2012 wird Marco Altmann, Auto Gewerbe Verband Schweiz, Sektion Schaffhausen, gewählt.

### ***Ersatzwahl Aufsichtskommission Pädagogische Hochschule Schaffhausen***

Der Regierungsrat hat unter bester Verdankung der geleisteten Dienste Kenntnis genommen vom Rücktritt von Dr. Roger Fayet aus der Aufsichtskommission der Pädagogischen Hochschule Schaffhausen.

Als neues Mitglied für den Rest der Amtsdauer 2009-2012 wird Dr. Beat Stöckli, Schaffhausen, gewählt.